
1 

第２２４回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和５年２月２１日（火）１１時００分～１１時４５分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階学長室） 

 
出 席 者 

（評議員）島田学長、清水理事、中村理事、松川理事、熊田理事、榎本理事、風間理事、市川理事、 
黒澤副学長、古家教育学域長、平田医学域長、中山工学域長、奥田生命環境学域長、 
大隅附属図書館長、 
服部・田中・谷口・郷・武井・岸上・石平・近藤・飯山 各教授 

（列席者）齋藤監事、八巻監事、内藤クリエイティブマネージャー、志村企画部長、石原総務部長、 
種田財務管理部長、壬生施設・環境部長、窪田教学支援部長、深澤研究推進部長、 
野中医学域事務部長、雨宮地域人材養成センター支援課長、中村監査課長、石井総務課長、 
土屋人事課長、仲野財務管理課長、奥施設企画課長、大森教務企画課長、望月研究推進課長、 
網倉教育学域支援課長、田中生命環境学域支援課長、海老名総務課長補佐 

 

議事要録確認 

 第 223 回教育研究評議会（5.1.17 開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 学生の懲戒について 

中村理事から、資料１により、同じサークルに所属する学生に対して嫌がらせ行為や暴力行為に

及んだ学生に対し、本学学則第 40条に基づき、懲戒を行ったことについて報告があった。 

 

２ 令和５年度山梨大学一般選抜志願状況（確定値）について 

中村理事から、資料２により、標記入試の志願状況について報告があり、志願者増に向けて、入試

改革、高大連携、山梨大学のブランド力向上及び教学マネジメント強化等の継続的な対策を行う旨

説明があった。 

 

３ 研究助教制度の導入について 

松川理事から、資料３により、研究に従事する優秀な若手・外国人人材を確保するため、新たに研

究助教制度を導入することについて報告があった。 

 

４ 競争的研究費の直接経費から研究代表者（ＰＩ）の人件費を支出することに関する取扱要項について 

熊田理事から、資料４により、競争的研究費の制度改善に伴い、同取扱要項を制定したことについ

て報告があった。 

 

５ 令和４年度電気使用量及び使用金額について 

熊田理事から、資料５により、令和４年 12 月分の電気使用量及び使用金額について報告があり、

今年度の電気の使用金額が昨年度比で約２倍になる見込みであるため、引き続き節電に協力願いた

い旨依頼があった。 
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 報告事項６～９（資料６～９）については、新型コロナウイルス感染症防止の観点（会議時間短縮）か

ら、説明を省略して各自確認することとし、意見等がある場合は、担当理事に連絡願うこととした。 

 

６ 大学院総合研究部会議の開催状況について（資料６） 

７ 学生の学籍異動について（資料７） 

８ 令和４年度卒業（修了）者進路状況について（資料８） 

９ 令和５年度予算編成方針等について（資料９） 

 

 

審議事項 

１ 教員の採用（昇任）選考（案）について 

松川理事、古家教育学域長、平田医学域長、中山工学域長及び奥田生命環境学域長から、資料 10

及び机上配付資料により、次の教員に係る選考経緯等について説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

   

    ・令和５年４月１日昇任 教育学域教育学系    教授    ２名（非公募） 

    ・令和５年４月１日採用 医学域基礎医学系    講師    １名（非公募） 

    ・令和５年４月１日昇任 医学域臨床医学系    講師    １名（非公募） 

    ・令和５年４月１日採用 工学域物質科学系    教授    １名（非公募） 

    ・令和５年４月１日採用 工学域物質科学系    特任准教授 １名（非公募） 

    ・令和５年４月１日昇任 生命環境学域環境科学系 教授    １名（非公募） 

    ・令和５年４月１日昇任 生命環境学域環境科学系 准教授   １名（非公募） 

    ・令和５年４月１日昇任 生命環境学域社会科学系 教授    １名（非公募） 

 

２ 国立大学法人山梨大学特命教授称号授与候補者（案）について 

松川理事から、資料 11及び机上配付資料により、学長から推薦があった標記称号授与候補者に

ついて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

   

３ 国立大学法人山梨大学外部資金獲得若手研究者等支援規程の制定（案）について 

熊田理事から、資料 12により、大型の外部資金を獲得した研究者に対して、研究意欲及び研究

力向上を図るため、経費又は手当若しくはその両方を支給できるようにするため、標記規程を制定

することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 大学管理スペースの使用許可（案）について 

熊田理事から、資料 13により、避難スペースの使用に伴う申請 24 件について説明があり、審議

の結果、これを承認した。 

 

 

※次回会議 令和５年３月 14 日（火）11 時 00 分からの開催を確認した。 


